
議会報告会実施報告書 
開催日時 平成 29 年 10 月 27 日  19 時 00 分 ～ 20時 20分 
開催場所 肥田公民館 1 階大ホール 
出席議員 加藤辰亥、加藤淳一、北谷峰二、水石玲子、西尾隆久、小栗恒雄、山内房壽、 

楓博元、鈴木正義、水野哲男、小関篤司 
代表者  北谷峰二 司会者  山内房壽 
報告者  楓博元 記録者  楓博元 

参加人数 28 人 
報告内容 
 
 
 
 
 
 
 

１．新庁舎建設について  報告者：北谷峰二 
基本方針１．安心・安全を考える庁舎（構造計画・防災計画） 
駐車場の確保、工事進捗状況、建設工事に関わる請負契約の報告。 

 

２．駅前広場整備について 報告者：小栗恒雄 
  整備事業について説明。経費及び事業スケジュール説明。 
 

３．土岐口開発について  報告者：水野哲男 
  計画概要、事業計画、下水道・上水道整備計画、事業費説明。 

主な意見・ 
提言等 

 
 
 
 
 
 
 
 

１．新庁舎建設について 
・省エネ対策は不十分ではないか。 

 ・太陽光パネルは、雨水の再利用は。 
 ・区長会で視察した氷見市役所のように、職員の配置が来庁者に分かるよ

うに。（要望） 
 
３．土岐口開発について 

・渋滞対策ができていないのではないか。 
 ・大型店の誘致の是非について、もっと議論をすべきではないのか。 
 ・財産区の事業に対して、14 億円もの税金を使うことは、いかがなものか。 

 


